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LA MUJER DETRÁS DEL OBJETIVO, HOY HABLA DE SU TRABAJO 

“la fotografía digital me encanta 
por su inmediatez, sin esperas 
para ver el resultado” 
Nacimiento: Melide (A Coruña), 1931 
Profesión: Fotógrafa 
Trayectoria: Primera exposición a los 15 años. Abrió estudio en Vigo a los 
22. 65 años de profesión 
Distinciones: Medalla Merixel de Andorra, Granada de Oro, Medalla de Oro 
de Valencia, Medalla de Galicia 
Viguesa Distinguida. 
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Mary Quintero vuelve hoy a recordar su vida y repasar una trayectoria laboral llena de 
reconocimientos, en esta ocasión en la Biblioteca Central, a las 19 horas, invitada por el 
Centro de Documentación Feminista. La fotógrafa por referencia de la sociedad viguesa 
desde los 50, se reconoce una mujer que se desarrolló profesionalmente en una época en 
que las esposas se quedaban en casa. 
 
 
Se forma en la fotografía desde niña. ¿Cómo accede a una profesión considerada 
masculina? 
 
Tuve mucha suerte. Mi padre consideraba que una mujer podía trabajar como cualquier 
hombre. Él era fotógrafo y mi madre a formarse en la profesión a Madrid para después 
trabajar juntos en el estudio como un equipo. Era una sala muy luminosa, de aquella no 
había focos, y fue el ambiente en el que me críe. . 
 
 
¿La suya fue una elección por vocación o tradición? 
 
Por vocación. No podía haber sido otra casa. Estaba todo el día con mi madre y para que 
me entretuviese me daba fotografías para que pintase. Me gustó mucho desde siempre y 



casi niña me mandaron a estudiar a Madrid, donde había ido mi madre. 
 
 
Empieza a ejercer muy joven en una época muy difícil. ¿Notó discriminación por ser 
mujer? 
 
En absoluto. Siempre estuve muy apoyada. También es cierto que cuando llego a Vigo 
abro mi propio estudio, si hubiese buscado trabajo, es posible que nadie me hubiera 
contratado. Me establezco en la ciudad a los 22 años porque vi aquí más futuro que en 
Lugo. Me llamaban para fotografiar puestas de largo o bodas de gente de alto nivel porque 
a los 19 años hice aquí mi segunda exposición, que fue muy bien acogida y hasta salió en 
el NODO. Recuerdo que iba a los congresos y era la única mujer, supongo que por mi 
carácter, nunca me sentí discriminada. Era muy sincera y compartía todos mis 
experimentos. Los compañeros lo apreciaban porque era una época de secretos 
profesionales, porque éramos artesanos  
 
Desde sus inicios la fotografía ha cambiado mucho. ¿Reconoce su profesión? 
 
Comencé con la placa de cristal, pasé por el blanco y negro, la fotografía pintada, el color 
o el proyector de fondos. La fotografía digital me encanta por su inmediatez, sin esperas 
para ver el resultado de mis experimentos. 
 
 
¿Se deja de ser fotógrafa alguna vez? 
 
Es imposible. Ahora pinto, pero capto la imagen con la cámara.n 
 
Fonte: http://www.atlantico.net/articulo/vigo/fotografia-digital-encanta-inmediatez-
esperas-ver-resultado/20130417085821002722.html#comentarios 
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